



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:35

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 02 de Abril de 2003

+Ultima Hora

+El Comando Central de Estados Unidos confirma el hallazgo de 11 cadáveres en el mismo hospital donde fue rescatada la prisionera de guerra Jessica Lynch. Aún no pudo confirmarse si se trata de cuerpos pertenecientes a soldados estadounidenses.

+Un operativo de fuerzas especiales consigue rescatar exitosamente a la soldado Jessica Lynch que figuraba como perdida en acción.

+En lo que pueden ser las primeras fases de la denominada "batalla de Bagdad", las fuerzas estadounidenses han cruzado el Río Tigris y se encuentran a cerca de 40 kilómetros de Bagdad, según reportes de reporteros de CNN.

+El ministro de Información de Iraq, Mohammed Saeed al Sahaf, niega que las fuerzas de coalición hayan cruzado el Río Tigris. El funcionario iraquí dice que las tropas estadounidenses han perdido un número significativo de tropas y equipos.

+Fuentes del ejército estadounidense sostienen que sus tropas tomaron "con poco esfuerzo" la ciudad de Karbala, al sudoeste de la capital iraquí.

+Iraq podría quedarse sin alimentos en los primeros días de mayo, advierte Unicef.

+En un tono conciliatorio, el secretario de Estado de EE.UU., Colin Powell, asegura que Turquía tendrá "un gran papel" en la reconstrucción de Iraq después de la guerra.

+Fuerzas iraquíes están usando una mezquita en Najaf como base de sus operaciones, indica un portavoz del Comando Central estadounidense.

Nota: A partir de hoy tenemos disponible permanentemente imágenes de la cadena Al-Jazeera.

NOTICIAS DE TV

+El diputado Castillo indicó que en la reformas tributarias se le está aplicando el IGV al alumbrado público, eso no lo va a pagar el PLC. El FMI no está de acuerdo que se recauden 300 millones de córdobas adicionales recurrentes en concepto de más impuestos. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+El abogado de Arnoldo Alemán, Mauricio Martínez dijo que su defendido no es un reo común y por lo tanto al tener casa por cárcel se le está violando sus derechos. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+La juez Juana Méndez manifestó que en la lista que presento el Procurador Lara, de personas que visitan al Dr. Alemán, menciona a familiares los que están debidamente autorizados y los trabajadores que laboran en la hacienda El Chile. Por otra parte, la juez Méndez no dio lugar al escrito que introdujo el Dr. Mauricio Martínez solicitando se respete la resolución de la Corte Centroamericana de Justicia de mantenerle la inmunidad a Alemán. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+El Ministro de Gobernación, Eduardo Urcuyo mencionó que sí la juez Juana Méndez decide enviar a la cárcel a Alemán y no existen las condiciones en el sistema penitenciario, se harán. Pero ellos acataran las ordenes de la Juez. **(Bolsa Visión, CDNN / Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El funcionario del MINSA, Juan José Amador dijo que están en coordinación con la Canciller para tomar medidas de salud. Se dice que viene un barco de Taiwán que podría traer la epidemia, por lo que ellos



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:35

PAG - 2 -

están alerta haciendo lo posible para evitar que la enfermedad entre al país. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Rodolfo Toruño informó que Migración está cooperando con el MINSA brindándoles el espacio y la disponibilidad de movilización, para evitar el ingreso del contagio al país. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+La embajadora Bárbara Moore agradeció al gobierno por su apoyo a los EE. UU en la guerra y lamentó que el Frente Sandinista tenga otra posición, pero comprendía que tienen otra perspectiva. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Javier Morales Carazo indicó que los 400 mil córdobas anuales que se le asignan a los diputados, además de poder ser trasladados a las municipalidades, también pueden ser trasladados para la compra de medicamentos. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El diputado Roberto González informó que se reunirán con INE y Unión FENOSA. El tema a tratar será el ajuste tarifario. No autorizarán ningún aumento y pedirán que se les explique en que se basan para ese aumento. **(TV Noticias, Canal 2)**

+David Castillo dijo que ellos consideran que no es posible un incremento tarifario, debido que en estos momentos hay una recesión económica muy marcada. La Asamblea estará alerta para que el INE no autorice más allá de lo correspondiente. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El exgerente de Interbank, José Felix Padilla, negó que el diputado Bayardo Arce, esté involucrado en la quiebra de ese banco. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Salvador Stathadgen comunicó que el Canciller Norman Caldera, envió un comunicado informando la suspensión de su gira con el Presidente Bolaños por lo que regresará el fin de semana para atender el llamado de la Asamblea el lunes o martes y se reunirá nuevamente con el Mandatario el miércoles para la entrevista con programada con el Presidente Bush. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Municipalidades piden descentralización para controlar el uso de los recursos naturales. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Comité por la paz de León realizará un acto cultural y abrirán un juicio en señal de protesta contra los Presidentes de Estados Unidos y Nicaragua por su apoyo a la guerra. **(Multinoticias, Canal 4)**

+La juez Primero del Crimen podría llamar en las próximas horas a los señores, Jaime Morales Carazo y Carlos Noguera por el caso de los Delitos Electorales. **(100% Noticias)**

+El Presidente del COSEP, Anastasio Somarriba consideró muy difícil consensuar con el Ejecutivo o Hacienda nuestros puntos de vistas sobre las reformas tributarias, por lo que ahora irán a la Asamblea a trata de obtener consenso. **(100% Noticias)**

+El secretario de la Presidencia, Leandro Marín expresó en un seminario con los ministros que integran el gabinete de seguridad la necesidad de analizar muy bien el informe que la OEA ha preparado para la comisión presidida por el embajador Bosbi. Esto merece una aclaración pertinente debido a la importancia que tiene este caso, añadió Marín. **(Noticias 12, Canal 12)**

NOTICIAS DE RADIO

+Alejandro Mayorga consideró que Rafael Solís tiene suficientes recursos para dejar mal parado al señor Francisco Fiallos. Fiallos está hablando demasiado, tiene antecedentes desde que era frentista y embajador en Washington. **(Noticiero El Pensamiento, Radio El Pensamiento)**



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:35

PAG - 3 -

+El titular de Salud, José Antonio Alvarado informó que este año se está adquiriendo alrededor de 220 millones de córdobas en medicamentos y material quirúrgico. **(Noticiero El Pensamiento, Radio El Pensamiento)**

+Carlos Noguera señaló que el “maridazgo” entre el gobierno y el FSLN es tácito, en el momento que los sandinistas noten el costo político que ellos tienen que asumir ante el país es muy alto entonces van a buscar cualquier pretexto como el que están mencionado ahora para poder romper ese matrimonio. **(Noticiero El Pensamiento, Radio El Pensamiento)**

+Yelba Lòpez comentó que el gobierno envía las reformas tributarias acompañadas de las reformas presupuestarias y el canciller Caldera comparecerá en la Asamblea Nacional, después de que Daniel Ortega le enviara una carta amenazante donde menciona que puede haber inestabilidad social, así es que el gobierno democrático que tengamos va a mantenerse de rehén del FSLN. **(Tiempo de Noticias, Radio El Pensamiento)**